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CONVOCAZIONE ORE 11:00 

 

APERTURA LAVORI ORE 11:19 

 

CHIUSURA LAVORI ORE 11:59 

 

 

PRESIDENTE FERNANDEZ 

 

Buongiorno colleghi, buongiorno Segretario. Segretario, faccia 

l’appello, vediamo se siamo... 

 

SEGRETARIO MICHELE FRANCHINO 

 

Sesta commissione sport del 5 dicembre 2023.  

 

SEGRETARIO DELLA COMMISSIONE – MICHELE FRANCHINO 

 

Fernandez Massimo,    presente; 

Titone Vanessa,     assente; 

Accardi Michele,     assente; 

Alagna Bartolomeo Walter,   presente; 

Di Girolamo Gaspare,   presente; 

Di Pietra Gabriele,    assente; 

Ferrantelli Pellegrino Guglielmo, presente; 

Orlando Leonardo,    presente;  

Pugliese Leonardo,    presente; 

Rodriquez Mario,    presente; 

Vinci Antonio,     assente. 

 

SEGRETARIO MICHELE FRANCHINO 

 

I Consiglieri sono in numero di 8 su 11, la seduta è valida, 

abbiamo aperto alle 11:19, la parola al Presidente Fernandez. Mi 

correggo, il Consigliere Accardi è assente.  

 

PRESIDENTE FERNANDEZ 

 

Grazie Segretario, abbiamo raggiunto il numero legale, la seduta è 

aperta. Allora, come da noi concordato, oggi avevamo in audizione 

l’Assessore Valentina Piraino per quanto riguarda la consulta, più 

che altro per una, almeno da parte mia c’era soltanto da chiedere 

l’articolo 10, c’era soltanto da chiedere questa delucidazione. 

Poi se qualcun altro ha qualche altra cosa (voci fuori microfono). 

Precisamente l’articolo 10, durata carica: la consulta resta in 

carica cinque anni e decade al rinnovo del Consiglio Comunale. 

(voci fuori microfono) Consigliere Orlando.  
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CONSIGLIERE ORLANDO LEONARDO 

 

Grazie Presidente, Assessore, colleghi Consiglieri buongiorno. Più 

che altro Presidente le faccio una domanda per capire, lei è anche 

componente della commissione affari generali, volevo capire se il 

regolamento in quella commissione è stato già esitato, votato, e 

la prego, chiariti i punti, di metterlo in votazione anche in 

questa commissione in data odierna. Grazie.  

 

PRESIDENTE FERNANDEZ 

 

Consigliere Ferrantelli.  

 

CONSIGLIERE FERRANTELLI PELLEGRINO GUGLIELMO 

 

Allora, l’articolo 10 a me sembra molto chiaro, nel senso che la 

consulta non può durare oltre cinque anni, però è chiaro che non 

significa che dura cinque anni. Nel momento in cui viene 

istituita, oggi per esempio, dura fino a quando non decade questo 

Consiglio Comunale. Nel momento in cui il Consiglio Comunale, 

questo (voci fuori microfono). In questo caso no, ma in questo 

caso (voci fuori microfono). Certo, cioè deve avere la durata del 

Consiglio Comunale, questo significa, quindi non oltre i cinque 

anni, ma non meno, meno perché se viene istituito adesso noi fra 

due anni decadiamo.  

 

PRESIDENTE FERNANDEZ 

 

Grazie Consigliere Ferrantelli. Assessore Piraino.  

 

VICESINDACO PIRAINO VALENTINA 

 

Grazie Presidente, buongiorno a tutti e grazie a voi per l’invito. 

Confermo quanto detto dal Consigliere Ferrantelli: è 

un’applicazione in realtà della normativa nazionale che è prevista 

per tutte le commissioni, organi di supporto, autorità varie, che 

la durata è prevista ex lege nella stessa identica durata degli 

organi rappresentativi, però per un principio di continuità 

appunto con gli organi rappresentativi, in caso di decadenza 

anticipata, o comunque di decadenza naturale dell’organo 

consiliare decade automaticamente pure la consulta. Non credo si 

possa modificare, proprio rientra un po’ nell’ambito della cornice 

di normativa nazionale che presuppone questa continuità, la ratio 

è quella della collaborazione tra organi, commissioni e consulte 

varie, quindi immagino che siamo tenuti a mantenere questo. 

Grazie.  

 

PRESIDENTE FERNANDEZ 

 

Grazie Assessore Piraino. Allora, in risposta al Consigliere 

Orlando le faccio presente che il regolamento della consulta 

nell’altra commissione è stato votato con esito favorevole. Quindi 
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se nessuno ha altri chiarimenti da fare per me lo possiamo mettere 

pure in votazione subito.  

 

VICESINDACO PIRAINO VALENTINA 

 

Approfitto dell’occasione per una comunicazione che riguarda un 

po’ tutto, va beh, sappiamo quello che sta succedendo proprio a 

livello di sicurezza, femminicidi, ritengo che questa cosa vada 

affrontata anche nell’ambito delle politiche giovanili. Volevamo, 

stavo pensando però avrei bisogno del supporto, è una cosa che 

credo vada veramente un po’ al di sopra e al di fuori di tutti i 

nostri ruoli, di avviare una campagna di sensibilizzazione 

facendoci aiutare da deejay, persone che organizzano serate, 

radio, in modo che riescano a lanciare, ora so che ci sono tutte 

le serate ad esempio delle scuole superiori, dei messaggi che 

vadano un po’ a sensibilizzare, che entrino in maniera diciamo 

petulante e forte nella psiche giovanile su determinati temi, tra 

cui anche il femminicidio ma non solo, perché parliamo di violenza 

in generale. Quindi volevo chiedere la disponibilità se voi volete 

di incontrare, tra l’altro io non nego anche la mia difficoltà per 

mancanza di conoscenza delle realtà locali perché manco da troppo 

tempo, magari coinvolgere più possibile, decidere assieme come 

muoverci e fare degli incontri con tutte le persone che su Marsala 

potrebbero sensibilizzare il mondo giovanile e valutare, studiare 

assieme una campagna sia di comunicazione che eventualmente anche 

di avvicinamento e di partecipazione. Se ci fosse la consulta 

attiva sarebbe l’organo deputato a lanciare questo, ma siccome 

siamo ancora in una fase embrionale potremmo però nel frattempo 

approfittare anche delle festività natalizie che vedono magari i 

giovani più impegnati in attività mondane per provare a 

coinvolgere le realtà che si occupano di giovani per un progetto 

che abbia però delle influenze sociali, contro la violenza, contro 

quello che sta succedendo, grazie.  

 

PRESIDENTE FERNANDEZ 

 

Grazie Assessore Piraino, sicuramente troverà la massima 

disponibilità. Consigliere Orlando.  

 

CONSIGLIERE ORLANDO LEONARDO 

 

Grazie Presidente. Assessore, iniziativa lodevole e che merita un 

intervento immediato. Dico a prescindere la votazione di oggi che 

credo possa essere favorevole anche in questa commissione e 

calendarizzare il prima possibile anche da parte vostra in giunta 

e successivamente in Consiglio Comunale l’approvazione di questo 

nuovo, perché diciamo che di nuovo si tratta, regolamento si 

potrebbero iniziare delle campagne di sensibilizzazione. Farle 

mirate… 

 

PRESIDENTE FERNANDEZ 
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Consigliere Orlando mi scusi, facciamo presente che alle 11:27 è 

entrato il collega Antonio Vinci. Prego Consigliere Orlando.  

 

CONSIGLIERE ORLANDO LEONARDO 

 

Sì, grazie. Fare delle campagne di sensibilizzazione mirate come 

diceva lei con radio, deejay è veramente importante. Dico lì per 

lì mentre lei parlava mi è venuto in mente che da quello che ho 

percepito e da quello che ho capito la società Formula Ambiente ha 

una somma a disposizione per quanto riguarda la campagna di 

sensibilizzazione per quello che è la raccolta differenziata. Dico 

queste somme ad oggi non sono state impegnate. Oltre a mettere 

deejay, radio, i mezzi che girano di più in città, per oggi sono i 

mezzi di Formula Ambiente. Dico anche insieme a Formula Ambiente 

prendere parte di queste somme e adesivare anche i loro mezzi 

potrebbe essere… queste somme sono lì e sono ferme, devono essere 

utilizzate da qui a breve. Dico anche questa potrebbe essere una 

soluzione, non solo per cercare di tra virgolette abbellire i loro 

mezzi, ma è una fonte da cui potere attingere in maniera immediata 

e iniziare già una forma di campagna di sensibilizzazione. Dico se 

non andare a mettere gli adesivi ma comunque utilizzare queste 

somme come studio di campagna di sensibilizzazione, dico l’idea 

progettuale potrebbe partire anche da lì e già siamo agevolati.  

 

PRESIDENTE FERNANDEZ 

 

Grazie Consigliere Orlando. 11:34 è entrato il Consigliere 

Accardi. Segretario, mettiamo in votazione l’atto 

(incomprensibile).  

 

SEGRETARIO MICHELE FRANCHINO 

 

Si mette in votazione la proposta di delibera avente per oggetto 

approvazione modifica parziale al regolamento per l’istituzione 

della consulta comunale per i giovani, approvato con DCC numero 

11/2017. La votazione è finita e si è chiusa con esito favorevole 

della proposta di delibera.  

 

PRESIDENTE FERNANDEZ 

 

Grazie Segretario. Quindi abbiamo esitato… volevo dire che noi 

oggi, cioè la prossima seduta aspettavamo l’Assessore Bilardello, 

aspettiamo l’Assessore Bilardello, quindi la prossima seduta la 

dedichiamo venerdì all’Assessore Bilardello e poi prepariamo (voci 

fuori microfono). Intanto ringraziamo l’Assessore Valentina 

Piraino per le delucidazioni e prenderemo atto (voci fuori 

microfono). Segretario, la parola al Consigliere Orlando. 

 

CONSIGLIERE ORLANDO LEONARDO 

 

Grazie Presidente. Come ho avuto modo di comunicare nella 

commissione accesso agli atti chiedo a lei e a tutti i singoli 
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componenti della commissione se è il caso, anche in virtù 

dell’approvazione del piano triennale e del bilancio, di avviare 

un’indagine conoscitiva per quanto riguarda i contenitori 

culturali. Nel dettaglio mi preme sottolineare alcuni contenitori 

culturali che noi non avevamo avuto l’opportunità di poter 

visitare, e mi riferisco alla chiesa di San Giovannello, Litrilla, 

Santo Stefano e poi comunque chiedere agli uffici la possibilità 

di avere informazioni circa palazzo Grignani, teatro Sollima tanto 

discusso, teatro impero che appunto sono i lavori per il 

finanziamento che abbiamo preso per quanto riguarda la 

sistemazione dell’aria condizionata, perciò chiedo a lei e alla 

commissione, non lo so se lei lo vuole mettere in votazione questa 

indagine conoscitiva e predisporre un documento da presentare al 

Consiglio Comunale, al Presidente in questo caso, per metterlo in 

votazione per avviare questa indagine conoscitiva per 60 giorni, 

in ogni caso si può continuare o si possono ridurre giorni qualora 

riusciremo a verificare tutta la documentazione prima e comunque i 

sopralluoghi dopo, ma è importante per capire, San Giovannello non 

abbiamo avuto mai la possibilità di poterlo visitare, la stessa 

cosa Santo Stefano e la stessa cosa Litrilla dove c’è l’ipogeo che 

collega con Santo Stefano. Dico sono dei contenitori culturali, lo 

propongo adesso in previsione di una stagione estiva dove si 

possono avviare già i dovuti lavori magari per dare la possibilità 

ai turisti di visitare altre situazioni. Grazie.  

 

PRESIDENTE FERNANDEZ 

 

Grazie Consigliere Orlando, a me mi trova perfettamente d’accordo. 

Non penso che ci sia bisogno di mettere in votazione quest’atto 

qua in commissione (voci fuori microfono). Se i colleghi sono 

d’accordo lo mettiamo in votazione per alzata e seduta (voci fuori 

microfono). No, dobbiamo attivare un’indagine conoscitiva. Quindi 

Segretario prenda nota e ora eventualmente appena finiamo la 

commissione facciamo questa richiesta di indagine conoscitiva dei 

contenitori culturali e la inviamo al Presidente. Colleghi scusate 

un attimo, cercherò di mettermi in contatto con l’Assessore 

Bilardello per il programma natalizio. Scusate colleghi, per 

ricordare intanto venerdì non abbiamo commissione perché è giorno 

8, quindi la nostra commissione è martedì prossimo. Martedì 

prossimo speriamo di avere già pronto in modo da portare in 

Consiglio questa (incomprensibile). La seduta è chiusa, grazie.  
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Il Consigliere Michele Accardi entra alle ore 11:34. 

Il Consigliere Antonio Vinci entra alle ore 11:27. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Verbale redatto da ALCANTARA srl 
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